SPORTS MÉCANIQUES

COZES

Rallye Dunes et Marais : et de sept pour Laurent Fouquet

Associé à Thierry Pian, il s'impose au prix d'une belle lutte entre trois équipages.

Après avoir déjà remporté à six reprises le Rallye Dunes et Marais (2005, 2006, 2007, 2009, 2014 et 2016), Laurent Fouquet s'est imposé une septième fois à Saint-Palais-sur-Mer pour la quarantième édition de ce rallye tout terrain du Pays Royannais qui avait réuni pour l'occasion, un plateau exceptionnel, le plus beau de France, avec pas moins de 143 équipages inscrits

pour 137 au départ.

Beaucoup de monde samedi pour applaudir les concurrents sur les six spéciales (Arces-sur-Gironde, Semussac, Epargnes, Saint-André-de-Lidon, Grézac et Cozes), où l'équipage Laurent Fouquet-Thierry Pian montrait déjà sa supériorité en remportant cinq épreuves. Di-manche, six autres spéciales étaient au programme sur les communes de Médis, Saint-Sulpice-de-Royan et Breuillet. La journée a donné lieu à une belle empoignade entre les leaders et deux autres équipages composés de Jean-Philippe Dayraut-Denis Podevin et Vincent Poincelet-Julien Rivière, quelques secondes d'intervalles seulement séparant ces concurrents. C'est dire le suspens qui a régné toute la journée au fil des spéciales.

Barbé-Royaldie l'emportent en deux roues motrices

La bataille a fait rage aussi en deux roues motrices où les jeunes équipages ont montré de belles ambitions. Le duo formé de Thibault Flouret-Barbé et Anthony Rovaldieri (22 et 23 ans), l'emporte devant Yann Clévenot-Christophe Mallet. Pour leur première course, Lucas Zielinski et Geoffrey Bourdieu s'offrent la troisième marche du podium.

En SSV, Sébastien Guyette-Jenny Lopez l'emporte dans la catégorie devant le duo Victor Crèvecoeur-Tanguy Rault (2e), suivi d'Hervé Crèvecoeur-Elodie Massé (3e).

Enfin, en catégorie 4X4, l'équipage Nicolas Cassiède-Laurent Mouilleseau s'impose devant Jérôme Arricastres-Agathe Beuscar et Renaud Laborde-Duperé-Jérôme Alard. A noter que sur les 137 équipages qui ont pris le départ samedi matin, 77 seulement sont à l'arrivée



Fouguet et Pian remportent le rallye en quatre roues motrices au prix d'une belle lutte.



Podium final de la compétition.

dimanche soir et sont donc classés. Dimanche soir, les coprésidents de l'écurie Augias, Laurent Fauconnet et Jacky Herbert, un peu éprouvés par ces deux journées de compétions et d'organisation étaient très satisfaits de cette quarantième édition qui s'est déroulée dans d'excellentes conditions météorologiques avec une foule immense. La remise des prix avait lieu à 19 heures dans la salle des fêtes de Saint-Palaissur-Mer pleine comme un œuf, où la belle ambiance entre les concurrents ne faisait aucun doute. J-M.C

L'ensemble des classements complets est sur www.dunesetmarais.com

Et les locaux?

Belle performance de l'équipage Pierre-Jean Renoulleau-Julien Saintlos qui pour sa première saison en quatre roues motrices, se classe 5e. Pour les autres, Fabrice et Morgane Rivet terminent dixième, **Christophe Herbert-Joffrey** Sauval quatorzièmes, Em-manuel Merle-Jean-Philippe Fortel seizième.